

Sopladora Kawashima WIND26 26CC



Descubre la eficiencia con la sopladora Kawashima WIND26. Su motor de 26 CC y 2 tiempos garantiza un rendimiento excepcional en un diseño compacto. Con solo 6 kg, alcanza una velocidad máxima de 7,500 rpm, brindándote la potencia que necesitas con facilidad de uso.

Descripción de producto

Descripción de Sopladora Kawashima WIND26 26CC

La Sopladora Kawashima WIND26 26CC es la herramienta profesional que transformará la manera en que mantienes tu espacio exterior. Diseñada para ofrecer un rendimiento excepcional en labores de limpieza y mantenimiento, esta sopladora a gasolina de 26cc y 2 tiempos combina potencia, agilidad y durabilidad en un equipo compacto y ligero.

Características y especificaciones técnicas:

• Motor de alto rendimiento:

Motor de 26 cc de 2 tiempos que garantiza un funcionamiento robusto y eficiente. Su mezcla 50:1 (aceite 2T Kawashima) asegura una lubricación óptima para prolongar la vida útil del equipo.

• Potencia y velocidad:

Con una potencia de 750 watts (equivalente a aproximadamente 1 hp), la sopladora alcanza una velocidad máxima de 7,500 rpm, generando un caudal de aire de hasta 650 m³/h, ideal para remover hojas, ramitas y otros residuos de manera rápida y efectiva.

• Diseño compacto y ligero:

Con un peso de tan solo 6 kg, su estructura ergonómica facilita su manejo y reduce la fatiga durante largas jornadas de trabajo, permitiendo operar con total comodidad tanto en jardines pequeños como en áreas más extensas.

• Versatilidad de uso:

Perfecta para labores de jardinería, limpieza de áreas verdes y mantenimiento de parques o espacios públicos. Su diseño profesional la convierte en la aliada ideal para uso tanto doméstico como comercial.

• Soporte y garantía:

Además de su construcción robusta, cuenta con garantía de fábrica y la confianza de estar respaldada por más de 500 centros de servicio autorizados, asegurando asistencia técnica especializada en caso de requerir mantenimiento o reparación.

Con la Sopladora Kawashima WIND26 26CC, tendrás la solución perfecta para mantener tus áreas exteriores impecables, ahorrando tiempo y esfuerzo gracias a su tecnología de última generación y su excepcional rendimiento. ¡Dale a tu jardín el cuidado profesional que se merece!

Recomendaciones

Se recomienda utilizar y manipular la **Sopladora Kawashima WIND26 26CC** con precaución ya que dependiendo del área y tipo de trabajo puede ser necesario otro tipo de equipamiento. Este equipo puede ser

utilizado para trabajos y servicios profesionales gracias a su relación de precio-calidad que asegura la marca.

Recuerde utilizar el equipo correcto de acuerdo a sus necesidades. Sugerimos comprobar la compatibilidad de sus productos con nuestros asesores. Si necesita asesoría u orientación para el manejo, mantenimiento o elección de su equipo, puede comunicarse a los números de contacto o correos electrónicos de nuestros asesores. Este equipo cuenta con garantía limitada directa en tienda por defectos de fábrica. La garantía no aplica por mal uso.
